
毎月の予定については、本校 HP で御確認ください。また、同 HP 内の「沢中 Now（ブログ）にて、

学校生活のようすを紹介しています。こちらもご覧ください。更新は平日の毎週火曜日･木曜日です。 

 

沢中だより  

 
 
 
 
 
    

 

1 月 9 日（火）に体育館で年始めの全校集会を行いました。ま
ず会に先立って、能登半島で被災された方々へ全校で黙祷を
捧げました。 

集会では、各学年の代表生徒が『新年の抱負』を発表しまし

た。１年生の UY さんは「ソフトボール部で頼られる４番になるこ

と、計画的に学習に取り組み点数を上げること」を、２年生の

ST さんは「進学したい高校に合格できるように２年生のうちか

ら勉強を頑張ること、あいさつの意味をしっかり考えて実行で

きるようにすること、仲間とともに３年生になることへの準備を

する」ことを、３年生の OK さんは「合格をつかみ取れるようお

互いに切磋琢磨していきたい、最高の卒業式を迎えたい」旨の抱負や決意を述べました。松﨑校長から

は、“生かされていることへの感謝”や“可能性の広げ方”についての話がありました。その後、各教室で

担任から、残りの３ヶ月の過ごし方について心構えなど温かな励ましが寄せられました。 

いよいよ、卒業や進級まで残りの時間もわずかとなります。生徒たちを次のステージに向けて、勢い

をつけて送り出したいと考えています。私たち教職員もあらためて気を引き締めて努めて参ります。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
学級の廊下の壁面に、“冬の風物詩”である国語の「書き初め（毛

筆・硬筆）」作品が掲示されています。今年も力作がそろいました。生
徒たちは、お互いの作品を鑑賞し合い、筆の運びのしなやかさや作品
の迫力を話題にしています。大沢中学校からは、硬筆・毛筆あわせて
20 点の作品が、市の展覧会に出品されています。 

 
 

 
 

給食委員会の発案で、給食の残食を減らす取
組を始めています。各学級では、委員さんの呼び
かけで生徒同士が声をかけ合って話題にあげた
り、おかわりをし合ったりしています。また、先日
のＰＴＡ主催の講演会では、環境活動家の“谷口
たかひさ”さんから、食品ロスのお話も頂いてお
り、生 徒 たちも刺 激 を受 けたようです。毎 日 の
“食”を通して、視野を広げ、それぞれの考えを深
めていくことを期待します。 
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